

若葉区貝塚町
1093 番地
☎ 232-0467
(家庭数配付)



千葉市立北貝塚小学校

北貝塚だより

学校だより
6月号
令和7年
6月17日(火)

夏休み前に充実した生活を

梅雨になったと思ったら暑さも始まりました。同時に水泳学習も始まっています。6年生がプール清掃をしてくれて、準備は万端です。安全を第一に充実した学習になるようにしてまいります。

先月のスポーツフェスティバル、そして土曜日の学習参観・引き渡し訓練では、たくさんの保護者のみなさんに来校いただきました。ありがとうございました。

スポーツフェスティバルでは、役員の皆様をはじめ、たくさんの保護者の皆様にお手伝いや応援をいただきました。子供たちは『限界突破 最後まで突き進め』のスローガン通りに自分の力を発揮していました。今年は各学年の開閉会式と応援合戦を全校で行いました。応援合戦では全校の気持ちが一つになり大いに盛り上りました。またすべての学年の表現（ダンス）を見ることで、どの学年も頑張っている姿を応援することができ、また上の学年への憧れをもったようです。スポーツフェスティバルの参加賞は液晶タッチペンや名前ペンなど学年ごとに違いましたが、PTA 運営費から出していただいています。有効に活用させていただきます。

学習参観、引き渡し訓練もありがとうございました。一生懸命勉強する1年生や中学年からギガタブを道具として使いこなしている姿もお見せすることができました。気が付けば夏休みまで1か月です。しっかり学習する習慣を身につけて、夏休みを迎えることを思っています。

夏休みを迎える前に再確認したいこととして、登下校での歩行のしかたや放課後の自転車の乗り方・遊び方があります。友達と話しながら横並びに歩いていたり傘を振り回していたりする姿が時折見られます。また、自転車を猛スピードで乗ったり横断歩道で一時停止をしなかつたりすることがあり、交通事故も心配しています。家の壁にボールを当てられて困っている話も聞きました。これから短縮日課が増えたり夏休みが始まると、子供だけで動く時間が増えます。社会生活の基本として学校でも指導してまいりますが、ご家庭でもお話ししていただければと思います。

30日からは個人面談が始まります。本校では前期は通知表に所見を記載しません。お子さんの様子を個人面談でお話しさせていただきます。ぜひご家庭での様子もお聞かせ願えればと思います。ご来校、お待ちしています。

校長